
FLORIAN BOBEUF  
Quelles sont vos idées et suggestions concernant le bâtiment du poste de ventilation ? 
 
Est-ce qu’il y a moyen de s’impliquer dans le processus de la mise en place de « l’ilot 
vert » ; je comprends qu’un architecte paysagiste est prévu, mais des ajustements sont-
ils possibles ? 
 
Sachant que le chantier générera certaines nuisances, quelles sont vos attentes pendant 
la période des travaux ? 
 
Si les travaux sont principalement de 7 h à 17 h, pourquoi ne pas décaler de 8 h à 18 h de 
jour de semaine et de 8 h à 9 h en fin de semaine ? c’est bien beau de dire respecter les 
règlements, mais de respecter le droit au sommeil des résidents c’est mieux ! Car les 
travailleurs arrivent encore avant 7 h en semaine/8 h en weekend et ne sont pas les plus 
discrets qui soient ce qui raccourcit d’autant plus le sommeil !  
 
Une fois les travaux terminés, qu’entrevoyez-vous comme retombées des nouvelles 
installations et activités de la STM sur votre quotidien ? Avez-vous des suggestions pour 
favoriser une intégration optimale ? 
 
Faire une rencontre bilan à la fin des travaux ! 
 
Avez-vous d’autres commentaires ou suggestions concernant le projet du poste de 
ventilation mécanique Richelieu ? 
 
Je comprends qu’il y a un déficit de maintien des infrastructures de la STM, mais il faudrait 
coordonner vos chantiers (entre PVM Richelieu et édicule place Saint-Henri) ! Il n’y a peut-
être pas de connexion entre ces chantiers, mais en l’espace de 5 minutes de marche, ce 
sont 2 chantiers importants de la STM pour un grand nombre d’années...! 
 


